

El bastión de Va por México

Alejado de las cuotas y de los cuates, Esteban Villegas comenta que conformará su gabinete con perfiles del PAN, PRI y del PRD, pero también con ciudadanos, para encabezar el primer gobierno de coalición en el país, el cual busca que se replique incluso a nivel federal

#Durango

El bastión de Va por México

Alejado de las cuotas y de los cuates, Esteban Villegas comenta que conformará su gabinete con perfiles del PAN, PRI y del PRD, pero también con ciudadanos sin partido, para encabezar el primer gobierno de coalición del país, el cual busca que se replique a nivel federal

POR RUBÉN ZERMEÑO
@RubenZermeno

Antes de que termine la semana Esteban Villegas Villarreal será el nuevo gobernador electo de Durango, luego de que el Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado (IEPC) le entregue la constancia de la victoria.

Villegas, quien abanderó a la coalición Va por Durango, comenzó la contienda por debajo de su contrincante de Morena, Marina Vitela, durante la campaña se fue a la delantera, y el día de la elección del domingo 5 de junio ganó con casi 15 puntos de diferencia (53.74 por ciento de los votos contra 38.85 por ciento de la morenista).

Si de algo está consciente el priista es que la vida da revanchas, hace seis años perdió la elección a la gubernatura; es momento de la conciliación; y su victoria, en gran medida, fue gracias a la alianza que conformó el PRI con el PAN y el PRD en la entidad.

Siguiendo con esta triada ganadora, Villegas confiesa que conformará el primer gobierno de coalición del país, pero no aceptará pagar cuotas ni meter a cuates.

Además, de que abrirá las puertas a personas sin militancia partidista, pero preparados y con vocación de servicio para que formen parte de su gabinete.

"Jamás meteríamos a una mujer o a un hombre que no tuviera el perfil por pagar una cuota, no es una repartición del pastel.

"Sí va a haber perfiles del PAN, del PRD y del PRI, pero también en este gobierno de coalición vamos a abrir el abanico para que gente que no milita en ningún partido y que no le interesa estar en ningún partido, pero está preparado, tiene talento, y amor a Durango, pueda estar en este equipo plural", comenta en entrevista.

Villegas confía en que este experimento de un gobierno de coalición funcione, dé buenos resultados y se comience a replicar en todo el país.

"En cuanto me entreguen la constancia me sentaré con los otros partidos y comenzaremos a construir lo que sigue. El gobierno de coalición es un modelo que va a iniciar acá y espero que sea exitoso para después poderlo replicar en otros lugares.

"Creo que los gobiernos de coalición es a dónde tiene que migrar la política no solo en los estados, sino en todo el país", agrega.



► **Después de haber recorrido los 39 municipios de Durango durante dos campañas consecutivas, ¿cuáles son las prioridades de la entidad? Se le pregunta**

“Aunque existan las mismas necesidades en toda la entidad, en cada región se atienden de manera diferente, pero una de las prioridades es el tema de salud, es un problema que es universal y que es muy complejo y que en todos lados nos lo reclamaron: no hay los medicamentos necesarios para poderle dar el tratamiento a nuestra gente, incluso el cuadro básico, esto es lo más complejo que vamos a enfrentar”, confiesa.

El siguiente reto que tendrá que enfrentar Villegas cuando llegue a la gubernatura es la reactivación económica de la entidad a través de sus actividades esenciales como lo son la agricultura, la ganadería, la minería y lo forestal.

El tercer foco rojo que ve el virtual ganador es la seguridad, pese a que la entidad ha presentado mínimos históricos en incidencia delictiva.

“Creo que aunque en Durango no está tan complejo (el tema de seguridad) si hay una zona, que es Gómez Palacio, que se nos comenzó a descomponer por lo que hay que ir pensando en una estrategia para esa zona y en otras para cada región, para poderle regresar la tranquilidad a toda la gente del estado”.

El médico de profesión también comenta que en los próximos días hablará con sus homólogos de las entidades vecinas de Zacatecas, Sinaloa, Chihuahua y Coahuila, para armar una estrategia de seguridad en conjunto ya que muchas veces los grupos criminales sobrepasan las fronteras.

“No podemos descuidar la seguridad, es un tema al que hay que estar pendientes las 24 horas del día, todos los días. Yo espero que junto con los gobernadores vecinos podamos hacer una estrategia que no solo nos permita seguir como estamos ahorita, sino mejorar muchísimo”, agrega.

‘**Oposición, no; defender a Durango, sí**

El pasado 5 de junio mientras Villegas anunciaba su triunfo de acuerdo con cifras del C conteo Rápido, liderazgos nacionales del PRI, del PAN y del PRD “le cantaron el tiro” a Morena para 2024 y manifestaron que Durango será una entidad de oposición gobernada en coalición.

Al respecto, Villegas aclara que el gobierno que él encabezará no será uno de oposición, sino uno respetuoso del Gobierno federal pero dispuesto a defender a los duranguenses.

“No vamos a ser un gobierno de oposición, porque decirlo así genera que tú eres de un lado y que voy a ser tu contrario. Nosotros vamos a ser un gobierno muy respetuoso del Gobierno federal pero firme en donde tengamos que defender y le convenga a Durango.

“Yo espero tener una buena relación con el Gobierno federal y con el Presidente, por eso estaré dispuesto desde el primer día para que los proyectos que ya están caminando acá, como el de Agua Saludable para la Laguna, se hagan y se hagan bien. Espero que tengamos una buena relación con el Gobierno federal”, repite.

Debido a ese afán conciliador, Villegas confiesa que no celebró su triunfo en ningún lugar público de la entidad.

“Me siento tranquilo, hemos recibido el resultado con mucha humildad. Mucha gente me preguntó que en dónde iba a ser el festejo y yo decidí no hacerlo porque era burlarse y festejar que el otro perdió y yo ya estuve en esa posición.

“Por eso quisimos mandar un mensaje desde el primer minuto

de cordura y de reconciliación para toda la gente de Durango. La gente tiene la esperanza de que nosotros hagamos bien las cosas desde el primer día, por eso ya comenzamos a ver cómo le vamos a hacer en las distintas regiones, qué nuevo modelo de políticas públicas vamos a impulsar, cómo vamos a reformar y dar resultados desde el primer día”, comenta.

► **Durango políticamente acaba de ponerse en el radar nacional. ¿Cómo le harás para cumplir con las expectativas que tienes sobre los hombros?**

“Como dijo alguien ‘haiga sido, como haiga sido’ ya nos voltearon a ver. A mí me interesa mucho que Durango se dé a conocer a nivel nacional y no solamente por la parte política. Durango tiene mucho que darle al país, es una joya escondida. De aquí es Pancho Villa, Guadalupe Victoria, aquí nacieron los Revueltas, aquí nació Ricardo Castro y Dolores del Río.

“Durango tiene una gran historia y sus personajes le han dado mucho al país. Creo que el país le debe mucho a Durango y eso es lo que vamos a defender. Lo vamos a hacer conscientes de esta etapa que nos toca vivir y con todo el corazón por delante”, concluye.



Con el 53.74 por ciento de los votos, Esteban Villegas Villarreal será el nuevo gobernador de Durango. Se prevé que antes de que termine la semana el IEPC le entregue la constancia del triunfo



 **Durango tiene una gran historia y sus personajes le han dado mucho al país. Creo que el país le debe mucho a Durango y eso es lo que vamos a defender. Lo vamos a hacer conscientes de esta etapa que nos toca vivir y con todo el corazón por delante”**

Esteban Villegas

Virtual gobernador electo de Durango

Esteban Villegas aclara que el gobierno que él encabezará no será uno de oposición, sino uno respetuoso al Gobierno federal, pero dispuesto a defender a los duranguenses



